

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## A44

24.06.2014

---

„Als Kaufunger kenne ich die Bedeutung der A44 für die gesamte Region im Lossetal. Es freut mich sehr, dass die jahrelangen Bemühungen der Liberalen nun endlich Früchte tragen und vom Bund abgesegnet worden sind. Das ist auch ein großes Lob für die Mitarbeiter des Ministeriums und von Hessen Mobil. Mein Amtsvorgänger Dieter Posch und ich haben als amtierende Verkehrsminister in den letzten Jahren dafür gekämpft, dass der Ausbau der A44 in Nordhessen voran getrieben wird. Vor allem die ortsferne Trasse bei Oberkaufungen war ein langer Kampf mit dem Bundesrechnungshof. Aber für uns war wichtig, dass nicht nur die Natur wie besondere Bäume und Sträucher schützenswert sind, sondern auch der Mensch. Im Vergleich mit den Gesamtkosten der A44 ist die ortsferne Trasse bei Oberkaufungen im Interesse der Bürger ein Muss“, so Florian Rentsch, Vorsitzender der FDP-Fraktion.

Rentsch weiter: „Nun liegt der Ball bei Herrn Al-Wazir. Er muss trotz seiner grundsätzlichen Ablehnung von Straßeninfrastruktur die Fertigstellung der A44 vorantreiben. Ich hoffe sehr, dass das Projekt dadurch nicht wieder in Gefahr gerät.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---